

# Una racha de viento tira dos torres de sonido encima de un DJ en Santa Marta

El joven participaba en un concurso de noche cuando fue arrastrado por encima de la mesa ■ Fue trasladado al Virgen de la Vega con lesiones en piernas, brazos y un costado

M.C. | SALAMANCA

Un joven que participaba en un concurso de DJ dentro de las actividades programadas con motivo de las Fiestas de Santa Marta que ayer llegaron a su fin ha resultado herido al ser golpeado por dos torres de sonido a causa de una ráfaga de viento en el transcurso de su actuación. Los hechos tuvieron lugar a última hora de la noche del lunes y el herido tuvo que ser evacuado al Hospital Virgen de la Vega tras una primera cura en el mismo lugar de los hechos, aunque se encuentra fuera de peligro.

Según ha podido saber LA GACETA, el incidente se produjo minutos antes de las doce de la noche, en la plaza Tierno Galván de la localidad que como todas estas noches se encontraba en ese momento abarrotada de gente con motivo del concurso.

El joven estaba poniendo música cuando de repente un fuerte golpe de viento tiró las dos torres y el telón situadas justo detrás de él.

**Brusco impacto.** Como consecuencia del brusco impacto, el DJ salió arrastrado por la estructura por encima de la mesa donde se encontraba pinchando, tras lo que cayó al suelo.

Alertados de inmediato, efectivos de Protección Civil de la localidad le prestaron una primera asistencia allí mismo, tras lo que decidieron trasladarlo al Complejo Asistencial de Salamanca.

La víctima presentaba varias erosiones en las piernas y en los brazos, así como un golpe en un costado, lesiones que aparentemente no revestían gravedad, pese a lo que el joven fue evacuado hasta el Hospital Vir-



La plaza de Tierno Galván, en la fotografía, acogió el espectáculo. | EFE

El suceso, ocurrido poco antes de las 12 de la noche, obligó a interrumpir durante casi media hora el espectáculo

gen de la Vega para ser visto por los facultativos.

**Espectáculo interrumpido.** Los agentes de la Policía Local del municipio comprobaron posteriormente que el viento había provocado además la rotura de una pantalla de televisión que estaba situada en el escenario y que las torres se encontraban caídas sobre el mismo, donde también había varios cristales rotos.

Con motivo del accidente y después de la inspección, los agentes procedieron a asegurar la zona retirando cualquier efecto que pudiera afectar a la buena marcha del espectáculo, pudiendo continuar apenas media hora después del llamativo incidente con la segunda edición del 'DJ Contest Europa Baila' de Europa FM, que contó con la participación del popular DJ 'Quique Tejada' así como de los otros concursantes.

Un incendio arrasa más de cinco hectáreas de pasto en Castraz

M.C. | SALAMANCA

Un incendio forestal en una finca de Castraz, un municipio de la comarca del Campo del Yeltes, movilizó durante la tarde de ayer a numerosos medios arrasando más de cinco hectáreas de pasto.

Según informó ayer la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León, el aviso se recibió a las 16.12 horas por un fuego en la finca Sepúlveda, en Castraz.

Hasta el lugar se trasladaron agentes medioambientales, un helicóptero de El Boddón y otro de El Maíllo, una cuadrilla de especialistas en la lucha contra incendios forestales, una autobomba, una cuadrilla de tierra, así como los Bomberos de Ciudad Rodrigo.

Una hora más tarde, las llamas pudieron ser controladas, tras lo que el fuego se dio por extinguido.

Bomberos de Salamanca y agentes medioambientales intervinieron además ayer en un incendio en Salamanca, en la zona de Vistahermosa, donde ardió 2.000 metros cuadrados de pasto por una quema de basuras.

Detenido un hombre cuando pretendía provocar un fuego forestal en Granada

La Guardia Civil ha detenido a un hombre de 70 años tras sorprenderle cuando intentaba prender fuego a una zona forestal del paraje Las Peñas, en Dúrcal (Granada). Desde junio se han registrado en este término cinco conatos de incendio localizados todos ellos en una zona más o menos próxima entre sí, informó la Guardia Civil, que atribuye al detenido la presunta autoría de todos ellos. | EFE

## SALAMANCA



### Susto en la avenida de Los Cipreses

Un choque de tres coches en Los Cipreses se zanjó ayer con leves daños materiales y un ocupante de 81 años, J.R.C., trasladado al Virgen de la Vega con dolor de cuello. Pese a la intervención policial y sanitaria, todo quedó en poco más que un susto. | BARROSO

## Tres muertos y un herido en una aparatosa colisión frontal en Chelva, en Valencia

El siniestro se produjo en la rotonda de entrada a la localidad

EFE | VALENCIA

Tres personas perdieron ayer la vida y otra resultó herida a consecuencia de una colisión frontal entre dos vehículos en la rotonda de entrada a la localidad valenciana de Chelva, informaron ayer fuentes del Consorcio de Bomberos de Valencia.

El aviso del siniestro se produjo a las 15.28 horas y dos de las víctimas resultaron atrapadas en los vehículos implicados, teniendo que ser rescatadas por los

bomberos trasladados al lugar del siniestro.

**Las víctimas.** Fuentes del Centro de Información y Coordinación de Urgencias (CICU) informaron en la tarde de ayer de que los fallecidos son un hombre de 69 años de edad y dos mujeres de 93 y 70 años.

La persona herida es una mujer, cuya edad no había sido facilitada al cierre de esta edición, que sufre politraumatismos y fue

trasladada por una unidad del Samu hasta el hospital La Fe de Valencia.

El accidente movilizó hasta el lugar a los bomberos voluntarios de la localidad de Chelva, así como a bomberos profesionales del parque de L'Elia, un sargento y un oficial, según indicaron las fuentes.

Por el momento se desconocen las causas que pudieran haber provocado el grave accidente de circulación.